# Listin Diario

www.listindiario.com





#### **EDITORIAL**



#### A un Inmenso.

Hola Fiebruses. Como expresa el dicho popular: hay amigos...y hay amigos. Pero si tienes uno que, aparte de ser como es comparte tu pasión por el golf, entonces es clase aparte. Cuando se habla de un ser solidario, compañero, honesto, buen esposo y padre, leal, sincero, amable y simpático, un nombre salta a la vista. Ese hombre al que yo he denominado "El Embajador de Santiago", se ha granjeado el cariño de todos, porque en ese "cuerpote" habita un corazón que no le cabe en el pecho. Es el que, si sabes que vas a su ciudad, en cuanto llegas a Santiago debes llamarlo y "reportarte" o corres peligro de un buen "boche", con sonrisa a flor de labios incluido, porque en su alma no existe la ofensa. Es quien ha sido junto a su compañera Solange un empresario exitoso. Que se le ilumina la cara cuando menciona su nombre o el de su hijo Leopoldo, por quienes suspira sin esconderlo. Es quien deja oír su presencia con una risa "ombligofónica" que retumba con agrado el derredor. Es el fanático furibundo de las Águilas y de todo lo que huela a Cibao. Es quien está siempre dispuesto a ayudarte, a colaborar y a asumir tus problemas como suyos. A él le dedico este editorial, en nombre mío y de todo el que lo quiere. Muchas gracias por tu amistad, Leo Sánchez. Sigue siendo "Inmenso".

¡Mantengan la bola en el fairway!



#### **ARTICULO PRINCIPAL**



#### Rachel Kuehn...grande!

Para nosotros como dominicanos es de gran orgullo poder decir que una compatriota triunfó en uno de los grandes eventos universitarios de EEUU, el "North and South Women's Amateur Championship" que se jugó en uno de los principales "stages" del golf mundial, el legendario campo Pinehurst No. 2 ubicado en Carolina del Norte. Rachel Kuehn lleva el golf en la sangre: su abuelo, Don Jack Corrie, es el único golfista instalado en el Salón de la Fama del Deporte Nacional y en el Salón de la Fama del Golf Dominicano. Su madre Brenda es miembro de tres salones de la fama (el nuestro, el de Wake Forest y el de la Asociación de Coaches de EEUU), y su tía Silvia también fue una golfista y tenista super destacada con grandes palmarés en su foja. Pero Rachel se abre camino por si sola escribiendo su propia historia, y la semana pasada ganó un torneo en el que su madre, 25 años atrás, llegó segunda. En esta edición les traigo un relato-entrevista que encontré y traduje del website www.fayobserver.com que retrata muy bien la esencia de ese triunfo que todos celebramos. ¡Disfrútenlo!

Rachel Kuehn finalmente puede decir que le gana por uno a su madre. Veinticinco años después de que la dominicana Brenda Corrie-Kuehn quedara segunda en este evento, Rachel reclamó el título que eludió a su madre en la 118ª edición del torneo. Rachel necesitó 19 hoyos en una final que se retrasó unos 80 minutos debido a una tormenta, antes de asegurar la corona con un putt para par en el primer hoyo de playoff. El golpe puso fin a una batalla de contragolpes en una tarde "no apta para cardíacos" contra la "All-American" del "Southern Cal", Alleson Corpuz. Su triunfo fue coronado con un cálido abrazo de su madre Brenda, quien estaba presente para presenciar el triunfo.



#### ARTICULO PRINCIPAL



#### Rachel Kuehn...grande! (Cont)

"Bromeo con mi mamá porque ella fue subcampeona, pero yo gané. Me alegro de poder finalmente superarla aunque sea un poco. Este torneo, su historia, la historia de Pinehurst y particularment de este campo, y poder agregar mi nombre a la lista de ganadores aquí es una sensación increíble", dijo Kuehn mientras esperaba recibir el Trofeo Putter Boy otorgado al campeón, con el que se une a una prestigiosa lista de ex campeones del torneo que incluye miembros del Salón de la Fama como Babe Zaharias, Louise Suggs, Peggy Kirk Bell y Hollis, y a jugadoras actuales de la LPGA como Danielle Kang, Brittany Lang, Morgan Pressel y Yani Tseng.

Sin embargo, la victoria no fue fácil para Kuehn, que vive en Asheville y que estudia en el alma mater de su madre, Wake Forest. Primero tuvo que eliminar la sembrada número 6 del torneo, Haylin Harris de Michigan State, en un partido de semifinales en la mañana, venciendo en 3&2. Luego vino Corpuz, quien se ganó el camino al final traas una agotadora victoria de 21 hoyos contra Ivy Shephard, la mejor cabeza de serie de Clemson.

Brenda caminó el campo durante el match, pero mantuvo distancia mientras su hija seguía los consejos del veterano caddie de Pinehurst Keith Silva. Pero cuando finalmente terminó, Brenda se abrió paso entre la multitud que estaba en el green para abrazar su hija. Brenda fue noticia en el US Open de 2001 que se jugó en el Pine Needles Lodge & Golf Club, pues compitió estando embarazada de ocho meses de la propia Rachel, se mostró eufórica por el triunfo de su hija. "Todos los padres pensamos que nuestro hijo es el mejor. Bueno, ella cuelga la luna en mis ojos. Estoy muy orgullosa de ella y muy orgullosa de su juego. Nunca se rinde, tiene un fuego que nunca termina, y nunca puedes descartarla porque peleará hasta la última gota de sudor. Esto era entre ella y su caddie. Hicieron un gran equipo. Esta es la primera de muchas victorias", dijo Brenda.



#### **ARTICULO PRINCIPAL**



#### Rachel Kuehn...grande! (Cont)

Kuehn atribuyó a su madre el desarrollo del lado mental de su juego de golf. "Definitivamente me ha enseñado mucho sobre mi juego ... no tanto sobre el swing de golf, sino con la estrategia, el manejo del campo, la colocación de mis tiros y cosas así. Ella me ayudó en el aspecto mental y con el match play. Ella es una jugadora de increíble de "Match Play". Definitivamente, hay más estrategia en este formato que en "stroke play". Ella ha sido mi mentora en ese sentido, y he sido bendecida con una madre que sabe mucho sobre el juego y mi juego", dijo una jubilosa Rachel.

Tanto Kuehn como Corpuz comenzarán a prepararse para el U.S. Women's Amateur programado del 3 al 9 de agosto en el Woodmont Country Club en Rockville, Maryland. Felicidades a la Familia Kuehn-Corrie!





### FOTOS



La grafica habla por sí sola: el abrazo de Brenda a Rachel. Ambas saben lo que es llegar allí y dar lo mejor de su juego.





Una orgullosa Rachel Kuehn posando con "The Putter Boy", el trofeo que por 118 años ha sido el emblema del torneo.





Jon Rahm pega uno de sus fantásticos hierros en ruta a conseguir su cuarta victoria en el PGA Tour tras su triunfo en the Memorial, torneo emblema del Oso Dorado, Jack Nicklaus.







### UP AND DOWN



#### Cortitos desde los fairways.



#### **Up and Down.**

\* Prográmense para el Corales Puntacana Resort and Club Championship. Nuestro torneo es del 24 al 27 de septiembre y por ahora va con público, así que separen la fecha, pues todos tenemos que respaldarlo. \* Ayer tuvimos a Brenda Corrie LIVE en @fiebredegolf. Búsquenlo en las historias de Instagram y si ya no está, la podrá ver en nuestro programa este domingo por CDN Deportes. Brenda sigue siendo la misma persona llana, conversadora y sencilla que conocí hace mucho tiempo. Los dotes que la adornan son su sello indeleble. ¡Definitivamente un modelo a seguir! \* New No. 1, Baby. El golf es un deporte especial señores, y si no lo cree, pregúntele al español Jon Rahm, quien con su triunfo en el Memorial alcanzó el mas alto puesto del ranking mundial a sus cortos 25 añitos. A pesar de la penalidad del 16, John Rahm se llevó el torneo del Oso Dorado con -9. Mañana inicia el 3M Open por el PGA Tour, y en Europa se juega el Betfred British Open hosted by Lee Westwood. \* Scores notables en el Memorial. Agarren: Joel Dahmen (+18, último puesto), Keegan Bradley (+13), Abraham Ancer, Zach Johnson y Vijay Singh (+10), Phil Mickelson (+9), Tiger Woods (+6), y Rory, Sergio, Bubba y Kuchar (+4), todos nombres "pesados". ¡Se los comió con yuca Muirfield Village! \* Jack Nicklaus y su esposa Barbara contagiados. Tal como lo dijo el propio Jack fueron afortunados, pues ambos están en edad de alto riesgo ante el COVID19, pero se lo pasaron tranquilitos en su casa en la Florida y no hicieron "bulla" con eso. \* Contacto. Busca @fiebredegolf en IG, Facebook y Twitter y también nuestro canal Fiebre de Golf en YouTube. \* Recuerden, cuídense mucho y sean prevenidos. El Covid esta al acecho.





#### **CONTACTO**

**Contacto**: **TV**: Fiebre de Golf TV por CDN Deportes, Domingo, 8PM + tres repeticiones en la semana en televisión abierta y en la mayoría de los sistemas de cable. **Web:** <a href="www.fiebredegolf.com">www.fiebredegolf.com</a>. **Redes sociales:** @fiebredegolf en Instagram, Facebook y Twitter. **Correo:** <a href="mailto:golfypunto@gmail.com">golfypunto@gmail.com</a>.

# Listin Diario

www.listindiario.com

